



Los esposos, Carlos y Nela Whitten

(01/12/2011) La Oficina de la Secretaría de la Unión Evangélica Bautista de España (UEBE) informaba esta semana del fallecimiento de **Nela Whitten**, a los 88 años de edad, en la madrugada del pasado 29 de noviembre, en su residencia de Clinton-Mississippi (EEUU).

“El matrimonio Whitten trabajó en España como misioneros desde la década de los 50, sirviendo en diversas responsabilidades por muchos años”, informan desde la UEBE, expresando “una profunda gratitud” por la vida de doña Nela: “Damos gracias al Señor por la vida de doña Nela y transmitimos a la familia nuestra condolencia, juntamente con una profunda gratitud y firme esperanza en Cristo”.

El funeral se celebrará en la citada población mañana viernes, día 2 de diciembre.

Su hijo Juan Whitten agradece, juntamente con la familia, todas las muestras de interés y amor que ha recibido de hermanos e iglesias bautistas de España.

Fuente: Oficina de la Secretaría de la UEBE